
ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA (Biênio 2021-2023)
Ao terceiro dia do mês de agosto de dois mil e vinte e dois, às dez horas, reuniram-se na Sala Takashi
Watanabe - CIAEI (Av. Engenheiro Fábio Roberto Barnabé, 3665) os conselheiros Dra. Claudenice S.
Souza - Ordem dos Advogados do Brasil e Presidente interina deste Conselho, Dr. Marcos Alves -
Ordem dos Advogados do Brasil, Secretário Carlos Eduardo de Oliveira, Segunda-Secretária Mariana
Aparecida Bueno Maciel e William Wolf Evangelista Pereira Vieira , ambos da Secretaria Municipal
de Educação e Leandro Gurther - Secretaria Municipal de Esportes, Renato Nogueira - Secretaria
Municipal de Assistência Social, Joseni da Silva Cunha, para reunião ordinária conforme pauta: A)
Afrobetização (aula inicial - 16 min), B) Formação dos Grupos de Trabalho C) Atividades da Semana
da Consciência Negra, D) Plano de trabalho de 2023 E) Atualização referente à Reunião com DR.
Fábio, representante do Gabinete do Prefeito. Foi feita a abertura formal pela Presidente e
Vice-Presidente, constatada a presença conforme lista assinada e anexo. A leitura da ata da reunião de
06/07/2022 ficou definida para a reunião de setembro. Referente à reunião com Dr. Thiago foi
conversado sobre a participação das demais secretarias/sociedade civil, através de contato pelo
Gabinete, que será objeto de novo decreto. Quanto aos projetos deverão ser apresentados no presente
exercício/2022. Dados demográficos relativos à população negra do município. Foram discutidas ações
possíveis e a sugestão de Joseni para a divulgação de ações da Semana da Consciência Negra através
de folder a ser distribuído em uma Caminhada. Foram divididos Grupos de Trabalho para elaboração
de ofícios (Mariana) às Secretarias Municipais, contatos com organizações diversas que tenham
atividades voltadas ao fortalecimento da cultura antirracista (todos), atividades da Secretaria de
Assistencial com visita ao Museu Afro - CRAS Jovem, bem como a divulgação de ações voltadas ao
levantamento de dados do município (Renato). Ficou definido que será feito organização para Passeio
ao Quilombo de Caçandoca em 01/10/2022 (contato com quilombo - valores e horários - com Carlos,
participantes e ofício com Mariana). Nada mais a acrescentar, às doze horas e vinte e quatro minutos
encerrou-se a reunião. Eu, Mariana Aparecida Bueno Maciel, 2ª Secretária, lavro a presente ata.

Indaiatuba, 03 de agosto de 2022.


